

# Caritas

## Caritas-Herbstsammlung am 18./19. November 2023 Elisabeth-Sonntag und Welttag der Armen

**Die Caritas bittet im Rahmen der Kollekte um Spenden für Notleidende Menschen in unserem Land. 50 % davon bleiben in der jeweiligen Gemeinde.**

Liebe Gottesdienstbesucherinnen, liebe Gottesdienstbesucher,

wir alle spüren die hohen Lebenshaltungskosten. Armutsgefährdete Menschen müssen sich zwei Mal überlegen, ob der Wocheneinkauf, der Schulausflug, die Winterjacke oder das Heizen im Winter noch möglich sind. Viel zu oft müssen sie entscheiden: Essen oder Heizen. Seit der massiven Teuerungswelle bleibt der Kühlschrank nun häufiger leer, die Wohnung öfter kalt, zumal der umgedrehte Euro in Wirklichkeit auch immer weniger wert ist. Die Teuerungen sind zwar nach der Rekordinflation im letzten Jahr zurückgegangen, die Preise sind 2023 dennoch hoch – und werden das auch im nächsten Jahr bleiben.

**Als Caritas nehmen wir diese Ungerechtigkeit nicht hin. Wir sind da, wir handeln, wir helfen. Weil ein Euro nicht mehr wird, wenn man ihn umdreht. Weil niemand zwischen Essen und Heizen entscheiden sollte. Weil in Armut zwar überlebt, aber nicht gelebt werden kann.**

Bitte helfen Sie uns helfen im Rahmen der Kollekte bei den Gottesdiensten am 18. und 19. November 2023 oder mit einer Spende auf das Konto der Caritas der Diözese Innsbruck.

Vielen Dank!

Mit herzlichen Grüßen



Mag.<sup>a</sup> Elisabeth Rathgeb  
Caritas-Direktorin

[www.caritas-tirol.at](http://www.caritas-tirol.at)